

Single-Mission: Kalendertürchen 7

von Hauptgefreite Rabbe Schraubenndreh (RUM)

Online seit 07. 12. 2013

7

Für diese Mission wurde keine Note vergeben.

Die Nacht brach düster über mir herein
Dunkelheit drang düster auf mich ein
ich lief durch Ankh, am Fluss entlang
ein Lachen laut über den Zinnen erklang

Ich drehte mich um und sah oben dort
ein grausames Wesen in rot-weiß, vor Ort
'Nen langen Bart und 'ne Mütze - auch rot
trug er auf dem Kopfe - die Augen wie tot

In meiner Furcht da lief ich davon
lief einen privaten Marathon
Ich huschte quer durch die Stadt und dann
hielt ich an 'ner Straßenlaterne an

"Den Kerl hab ich sicher abgehängt."
, keuchte ich lächelnd und sucht nach 'ner Schenk'
Ich blickte die Gassen und Straßen entlang
nach der vollen Drehung wurd' mir Angst und bang

"AA-AARGH!", rief ich aus, wohlartikuliert
der Weihnachtsras mir in die Augen gestiert
Mit bösem Grinsen blickt er auf mich
Freude und Häme zeichnen sein Gesicht

"Du hast wohl gedacht, du kannst mir entkommen?
Meine Geschenke noch jeder bekommen!
Weißt nicht zu schätzen du herrliche Pracht
schönen Geruch und rötlichen Saft?"

Ich zitterte, nein ich wollt es nicht wissen
Was der Ras aus der Tasche gerissen
Ein Messer, ein Schwert oder gar ein Gfhär?
Um Mein Leben bangt' ich nur all zu sehr

Ich starrte unwillkürlich nur ganz kurz nach oben
da er mir 'ne Knolle in den Mund geschoben!
Ich würgte und ward überrascht und geschockt
der Weihnachtsras jedoch schon weiterstopft!

'Ne Knolle in die Haare, die Ohren, die Tasche
Noch zwei in die Hose und die Whiskyflasche
Dann setzte er mir einen Knollenhut auf
Lachte erneut und davon er ging, drauf

Ich stand wie verdattert, erknollt und beschämt
Der Weihnachtsras mich hier mit Knolle gelähmt
Zitternd blickt' ich über die Kirchenspitzen
und sah ihn dort immer noch lachend sitzen

Er blickt noch einmal auf mich in die Straße
dann dreht er sich um - es dankt meine Blase
Er sprang Richtung Mond in die Nacht hinaus
Ich war ja so froh.. nun vorbei dieser Graus...